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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Schäfer, Herbert     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Bittner, Dietmar     
Bleicher, Marc-Antonin     
de Vries, Stefanie     
Greiner, Uwe     
Haug, Sonja     
Hilpert, Peter     
Häfner, Astrid     
Mahle, Manfred     
Sauer, Jürgen     
Schmitt, Uta     
Wagner, Willy     
Dr. Wittmer, Volker     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Berndroth, Claus     
Binz, Katharina     
 
 
- Schriftführung 
 
Schäfer, Hermann-Josef     
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Müller, Julia     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
Anträge 
 
1. Weniger Lärm von der A 60 (CDU) 
 
2. Fußweg zur Waldthausenstraße (CDU) 
 
3. Fuß- und Radweg (CDU) 
 

 16.5. Sachstandsbericht zu Antrag 0047/2015 CDU, Ortsbeirat Mainz-Finthen 
 
4. Reinigung des Gehweges zwischen Bürgerhaus und Prunkgasse (SPD) 
 
5. Tempomessgerät in der Ludwig-Schwamb-Straße (SPD) 
 
6. Lärmreduzierung in der Flugplatz- und Kurmainzstraße (SPD) 
 
7. Fußweg von der Waldthausenstraße zur Endhaltestelle der Linie 50 (SPD) 
 
8. Einwohnerfragestunde 
 
Anfragen 
 
9. Masterplan Layenhof (CDU) 
 
10. Parkplätze Rodeneckplatz (CDU) 
 
11. Rampe über Bürgersteig (CDU) 
 
12. Zusammenlegung der Schulstandorte (CDU) 
 
13. Ausbau der Ortsdurchfahrt Wackernheim (L 419) (SPD) 
 
14. Gehweg entlang der Waldorfschule (SPD) 
 
15. Sachstandsbericht zur Planung Querungshilfe Waldthausenstraße, Ortsbeirat Mainz-

Finthen 
 
16. Sachstandsberichte 
 16.1. Sachstandsbericht zu Antrag 1728/2014 SPD, Ortsbeirat Mainz-Finthen 
 16.2. Sachstandsbericht zu Antrag 1154/2014 SPD, Ortsbeirat Mainz-Finthen 
 16.3. Sachstandsbericht zu Antrag 1578/2014 CDU, Ortsbeirat Mainz-Finthen 
 16.4. Sachstandsbericht zu Antrag 1727/2014 CDU, Ortsbeirat Mainz-Finthen 
 16.5. Sachstandsbericht zu Antrag 0047/2015 CDU, Ortsbeirat Mainz-Finthen 
 16.6. Antwort auf Zusatzfrage zu Antrag 1221/2014  CDU, SPD, FDP, ÖDP   

"Bau einer wettkampfgerechten Sporthalle am Rodeneckplatz" 
 16.7. Sachstandsbericht zu Antrag 1579/2014 CDU, Ortsbeirat Mainz-Finthen 
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 16.8. Sachstandsbericht zu Antrag 1510/2013 CDU, Ortsbeirat Mainz-Finthen 
 16.9. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1058/2014 (CDU, FDP),  

Ortsbeirat Mainz-Finthen 
 
17. Mitteilungen und Verschiedenes 
 17.1. Kinderfreundliches Mainz 
 17.2. Geänderte Sitzungsorte des Ortsbeirates 
 17.3. Dreck weg - Tag 2015 
 17.4. Lampe am Zugang zum Ortsfriedhof Mainz-Finthen 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
18. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
19. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
20. Stadtteilmittel 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 19.05 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates mit der Feststellung, dass 
form- und fristgerecht eingeladen ist. 
 
Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist gegeben. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 
 
 
 
Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 1 Weniger Lärm von der A 60 (CDU) 

Vorlage: 0035/2015 
 
Nach Verlesen des Antrags durch den Ortsvorsteher und ohne weitere Aussprache wird dieser 
einstimmig befürwortet.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Fußweg zur Waldthausenstraße (CDU) 

Vorlage: 0043/2015 
 
In seiner Antragsbegründung weist Herr Hilpert insbesondere darauf hin, dass privates Grün 
das Ausleuchten des Gehweges beeinträchtigt. Er bittet die Verwaltung, hier Abhilfe zu 
schaffen. 
                                                                                                                                      
Ohne weitere Aussprache wird der Antrag sodann einstimmig befürwortet. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Fuß- und Radweg (CDU) 

Vorlage: 0047/2015 
 
u n d  
 
Punkt 16.5 Sachstandsberichte: 

Sachstandsbericht zu Antrag 0047/2015 CDU, Ortsbeirat Mainz-Finthen; 
hier: Fuß- und Radweg 
Vorlage: 0227/2015 

 
werden im Einvernehmen mit dem Ortsbeirat gemeinsam behandelt. 
 
Herr Wagner weist darauf hin, dass sich nach der Reinigung des Fuß- und Radweges durch den 
Verein „Schöneres Finthen“ im November 2014 wieder Sand und Grünbewuchs auf dem Fuß- 
und Radweg befindet.  
 
In diesem Zusammenhang informiert der Ortsvorsteher über den Sachstandsbericht der 
Beigeordneten Eder vom 26. Januar 2015. 
 
Der Ortsbeirat begrüßt die einmalige Reinigungsaktion durch den Entsorgungsbetrieb, ist 
allerdings auch der Auffassung, dass diese nicht ausreiche, um der Verkehrssicherungspflicht 
der Stadt Mainz nachzukommen. Der Ortsbeirat plädiert daher für eine regelmäßige Reinigung 
des Fuß- und Radweges zweimal jährlich. 
                                                                                                                                      
Der so ergänzte Antrag wird einstimmig befürwortet.  
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Punkt 4 Reinigung des Gehweges zwischen Bürgerhaus und Prunkgasse (SPD) 

Vorlage: 0096/2015 
 
Nach Begründung des Antrages für die SPD-Fraktion durch Herrn Mahle wird dieser einstimmig 
befürwortet. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Tempomessgerät in der Ludwig-Schwamb-Straße (SPD) 

Vorlage: 0097/2015 
 
Die Antragsbegründung erfolgt durch Herrn Bleicher entsprechend der schriftlichen Vorlage. 
                                                                                                                                      
Nach kurzer Aussprache wird der Antrag sodann einstimmig befürwortet. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Lärmreduzierung in der Flugplatz- und Kurmainzstraße (SPD) 

Vorlage: 0098/2015 
 
Herr Mahle begründet den Antrag für die SPD-Fraktion entsprechend der schriftlichen Vorlage. 
 
Herr Wagner bezieht für die CDU-Fraktion Stellung zu dem Antrag. Er weist darauf hin, dass bei 
der letzten Ortsbegehung mit Frau Beigeordneten Eder festgelegt wurde, dass auf der 
Kurmainz- und Flugplatzstraße in der Zeit zwischen 22.00 Uhr und 06.00 Uhr eine 
Tempobegrenzung auf 30 km/h für eine einjährige Erprobungsphase eingerichtet werde. Diese 
Erprobungsphase gelte es zunächst abzuwarten. 
 
Punkt 2 des Antrages hält er für nicht durchführbar, da eine Umsetzung existenzbedrohend 
wäre für u. a.  

-  Logistikeinheit der Amerikaner, 
-  Fa. Reis, 
-  Kartonagen-Hochhaus, 
-  Fa. Dürschel, 
-  Fa. für Bühnenelemente auf dem Layenhof, 
-  Anlieferer der VOG und der innerörtlichen Geschäfte, 
-  Landwirte, 

da diese alle Fahrzeuge nutzen, die über einem zulässigen Gesamtgewicht von 3,5 t liegen. 
                                                                                                                                      
Nach kurzer Aussprache zieht die SPD vorliegenden Antrag zurück und wird ggf. in der 
nächsten Sitzung eine geänderte Version vorlegen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Fußweg von der Waldthausenstraße zur Endhaltestelle der Linie 50 (SPD) 

Vorlage: 0129/2015 
 
Nach Begründung des Antrags durch Herrn Mahle wird dieser einstimmig befürwortet. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     



   7 

 

Punkt 8 Einwohnerfragestunde 
 
• Herr Kempkes regt an, den Dreck weg - Tag 2015 u. a. auf der Römerquelle 

durchzuführen. 
 
Herr Ortsvorsteher Schäfer informiert darüber, dass dies auch so geplant sei. 
 

• Herr Davids beklagt die unzureichende Ausleuchtung der Waldthausenstr., 
da das Blattwerk eine Ausleuchtung verhindere. Er bittet um Rückschnitt. 
 
Darüber hinaus hält er die Geschwindigkeitskontrollen während der Bauphase 
im Bereich der Waldthausenstr. für überzogen. 

                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 9 Masterplan Layenhof (CDU) 

Vorlage: 0044/2015 
 
Kenntnisnahme der Antwort der Verwaltung vom 23.01.2015 (vgl. Anlage).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 10 Parkplätze Rodeneckplatz (CDU) 

Vorlage: 0045/2015 
 
Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen die Antwort der Frau Beigeordneten Eder vom 20.01.2015 
zur Kenntnis und bedanken sich ausdrücklich bei der Verwaltung für diese Neuregelung 
(vgl. Anlage).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 11 Rampe über Bürgersteig (CDU) 

Vorlage: 0046/2015 
 
Die der Niederschrift beigefügte Antwort der Frau Beigeordneten Eder vom 26.01.2015 nimmt 
der Ortsbeirat zur Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 12 Zusammenlegung der Schulstandorte (CDU) 

Vorlage: 0048/2015 
 
Die Antwort des Herrn Beigeordneten Merkator vom 27.01.2015 ist der Niederschrift als 
Anlage beigefügt. 
 
Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis. 
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Punkt 13 Ausbau der Ortsdurchfahrt Wackernheim (L 419) (SPD) 
Vorlage: 0099/2015 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Frau Beigeordneten Eder vom 26.01.2015 zur Kenntnis 
(vgl. Anlage).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 14 Gehweg entlang der Waldorfschule (SPD) 

Vorlage: 0100/2015 
 
Kenntnisnahme der Antwort der Frau Beigeordneten Eder vom 26.01.2015 (vgl. Anlage). 
 
Herr Mahle und Herr Dr. Wittmer halten eine bituminöse Anrampung - wie von der Verwaltung 
vorgeschlagen - für unzweckmäßig, da Rollstuhlfahrerinnen und -fahrer sowie Kinderwagen 
hierdurch gezwungen werden, in den Fahrbahnbereich auszuweichen. Dies führe zu 
Gefahrenmomenten, die nicht hinnehmbar wären. Die Verwaltung wird um eine alternative 
Lösung gebeten. 
 
Herr Bittner kritisiert in diesem Zusammenhang den schleppenden Baufortschritt durch die 
Waldorfschule. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 15 Sachstandsbericht zur Planung Querungshilfe Waldthausenstraße,  

Ortsbeirat Mainz-Finthen 
Vorlage: 1163/2014 

 
Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen von der Beschlussvorlage der Frau Beigeordneten Eder vom 
12.12.2014 zustimmend Kenntnis (vgl. Anlage).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 16 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 16.1 Sachstandsbericht zu Antrag 1728/2014 SPD, Ortsbeirat Mainz-Finthen 

hier: Sicherheit des Zugangs zum Schulstandort Lambertstraße 
Vorlage: 0287/2015 

 
Der Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder vom 27.01.2015, Az.: 61, ist der 
Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 
Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis.  
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Punkt 16.2 Sachstandsbericht zu Antrag 1154/2014 SPD, Ortsbeirat Mainz-Finthen; 
hier: Bushaltestelle Finther Friedhof 
Vorlage: 0166/2015 

 
Kenntnisnahme der Antwort der Frau Beigeordneten Eder vom 26.01.2015, Az.: 68 
(vgl. Anlage).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 16.3 Sachstandsbericht zu Antrag 1578/2014 CDU, Ortsbeirat Mainz-Finthen; 

hier: Installation eines Fahrscheinautomaten 
Vorlage: 0186/2015 

 
Der der Niederschrift beigefügte Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder vom 
26.01.2015, Az.: 68, wird vom Ortsbeirat zur Kenntnis genommen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 16.4 Sachstandsbericht zu Antrag 1727/2014 CDU, Ortsbeirat Mainz-Finthen; 

hier: Durchfahrtsverbot für LKW 
Vorlage: 0080/2015 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes der Verwaltung vom 20.01.2015 (vgl. Anlage). 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 16.5 Sachstandsbericht zu Antrag 0047/2015 CDU, Ortsbeirat Mainz-Finthen; 

hier: Fuß- und Radweg 
 
Dieser Punkt wurde bereits im Zusammenhang mit Tagesordnungspunkt 3 behandelt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 16.6 Antwort auf Zusatzfrage zu Antrag 1221/2014  CDU, SPD, FDP, ÖDP   

"Bau einer wettkampfgerechten Sporthalle am Rodeneckplatz" 
 
Das der Niederschrift beigefügte Schreiben des Herrn Bürgermeister Beck vom 14.01.2015, 
ohne Aktenzeichen, nimmt der Ortsbeirat  zur Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 16.7 Sachstandsbericht zu Antrag 1579/2014 CDU, Ortsbeirat Mainz-Finthen; 

hier: Mehr Verkehrssicherheit für Radfahrer 
Vorlage: 0209/2015 

 
Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder vom 
23.01.2015, Az.: 2.60 00 66, zur Kenntnis (vgl. Anlage).  
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Punkt 16.8 Sachstandsbericht zu Antrag 1510/2013 CDU, Ortsbeirat Mainz-Finthen; 

hier: Parken in der Waldthausenstraße 
Vorlage: 0222/2015 

 
Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen von dem Schreiben der Frau Beigeordneten Eder vom 
27.01.2015, Az.: 68, Kenntnis (vgl. Anlage). 
 
Herr Ortsvorsteher Schäfer erklärt, dass er die von der Verwaltung beabsichtigte Maßnahme 
mit Herrn Döring von der Freien Waldorfschule besprechen wird. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 16.9 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1058/2014 (CDU, FDP),  

Ortsbeirat Mainz-Finthen; 
hier: Integrierter Grün- und Spielplatz im Neubaugebiet Finthen-West 
Vorlage: 0248/2015 

 
Kenntnisnahme der Antwort der Frau Beigeordneten Grosse vom 27. Januar 2015, 
Az.: 61 26 - Fi B 87 (vgl. Anlage). 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 17 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 17.1 Kinderfreundliches Mainz 
 
Der Vorsitzende informiert darüber, dass Mainz-Finthen 25.000,00 € aus der Projektliste 
„Kinderfreundliches Mainz“ für das Haushaltsjahr 2015 für die Ersatzbeschaffung von dem 
Hauptspielgerät in der Kettelerstr. 5-15 erhält. 
 
Die Ortsbeiratsmitglieder bedanken sich bei der Verwaltung hierfür.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 17.2 Geänderte Sitzungsorte des Ortsbeirates 
 
Herr Ortsvorsteher Schäfer informiert darüber, dass der Ortsbeirat 
 
am  19.05.2015  auf der Römerquelle    u n d 
am  14.07.2015  auf dem Layenhof, Gebäude 5856 
 
tagt. 
 
Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen Kenntnis. 
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Punkt 17.3 Dreck weg - Tag 2015 
 
Herr Ortsvorsteher Schäfer gibt bekannt, dass der diesjährige Dreck weg - Tag u. a. auf der 
Römerquelle durchgeführt wird.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 17.4 Lampe am Zugang zum Ortsfriedhof Mainz-Finthen 
 
Herr Bittner weist darauf hin, dass im Zugangsbereich des Ortsfriedhofs Mainz-Finthen eine 
Lampe defekt ist. 
 
Der Ortsvorsteher bittet um Mitteilung der Lampennummer. Er wird sich dann sodann mit der 
Verwaltung in Verbindung setzen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Ende der Sitzung: 21:00 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Herbert Schäfer gez. Hermann-Josef Schäfer 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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